

20 Jahre Touch for Health Verein Schweiz

Jubiläums –Mitgliederversammlung 19. März 2005

Das 20 Jahr-Jubiläum des TfH-Vereins Schweiz fand bei schönstem Frühlingswetter im Hottingersaal Zürich statt. Schon die Anzahl Teilnehmerinnen und Teilnehmer (ca. 140) übertraf alle Erwartungen, so dass einige späte Anmeldungen nicht mehr berücksichtigt werden konnten.

Nach der von der Präsidentin Sibylle Zünd souverän geleiteten offiziellen Mitgliederversammlung hielt Andreas Noll, Buchautor mit eigener Heilpraxis und versierter Kenner der Klassischen Akupunktur und der Traditionellen Chinesischen Medizin eine sehr interessanten Vortrag über die Ursprünge der fünf Elemente (Wandlungsphasen) – Theorie aus China.

Anschliessend hatten alle die Gelegenheit, das Gehörte sofort in einer Form zu verinnerlichen: am ausgezeichneten 5 Elemente-Buffer .

Einen weiteren Höhepunkt bildete die Prämierung des TfH-5 Elemente-Kartensets, zu deren Gestalten ein Wettbewerb für die TfH-Mitglieder ausgeschrieben worden war.

In der Fortsetzung am Nachmittag zeigte die Gründerin des TfH- Vereins Schweiz und Leiterin des Ikamed in Zürich, Rosmarie Sonderegger, mit praktischen Uebungen Ausschnitte aus ihrer 5 Elementepsychologie, wobei draussen auf der sonnenbeschienenen geräumigen Terrasse Kurt Studer ihre Beispiele ergänzte.

Zum Abschluss bewegten sich alle nach 5 Qi Gong Sequenzen, die den 5 Elementen zugeordnet sind, einer Variation des „Spiels der fünf Tiere“ von Hua Tuo, vorgeführt vom Vorstandsmitglied Max Comtesse.

Ein gelungenes Jubiläum liegt hinter uns. Der Schwung und die Freude, die wir aus dieser Feier geschöpft haben, lassen uns zuversichtlich vorwärts blicken und im grünen Element des Wachstums und der Ausbreitung des Touch for Health vorwärts gehen.

Wer näheres über den Touch for Health Verein Schweiz erfahren möchte, findet unter unserer neuen Website www.tfh-verein.ch , die dank dem speziellen Effort unserer Sekretärin Brigitte Gut rechtzeitig zur MV aufgeschaltet werden konnte, eine Fülle von Informationen.

Und zu guter Letzt: Die wunderschönen Karten, geeignet als Grusskarte, als Geschenk oder zum Aufhängen können zum Preis von Fr. 20.- auf dem Sekretariat bestellt werden.